

Kerzen gestalten

Kerze

Bleistift, Papier

Papiermesser

Blattwachs

Knetwachs

Wachsstreifen

fertige Symbole oder Buchstaben aus Wachs



Blattwachs: Die Vorlagen auf ein Papierblatt zeichnen, dabei darauf achten, dass sie nicht zu kompliziert sind. Vorlagen mit christlichen Symbolen für Kerzen zur Taufe, Erstkommunion, Firmung und Hochzeit finden sie unter dem Menüpunkt „Christliche Symbole“.

Die Papiervorlagen auf das Blattwachs legen und die Konturen mit einem Bleistift nachzeichnen, damit sie sich auch aufs Wachs durchdrücken.

Die Teile mit einem Papiermesser (oder Stanleymesser) aus dem Wachs ausschneiden, auf die Kerze legen und mit warmen Händen festdrücken.

Knetwachs: Das Wachs kneten, bis es geschmeidig ist. Anschließend lange, dünne Rollen formen (1-2 mm dick) und diese als Konturen, als Buchstaben ... an der Kerze anbringen. Knetwachs lässt sich auch gut mischen: dazu verschiedene Farben von Knetwachs zusammen verkneten, bis eine neue Farbe entsteht. Eine sehr schöne Sonne entsteht, wenn man Rollen verschiedener Gelb-Rot-Töne wie eine Schnecke aneinanderlegt und Strahlen anbringt.

Wachsstreifen: Im Bastelgeschäft gibt es silberne und goldene Wachsstreifen in unterschiedlichen Mustern und Breiten, die sich sehr gut dazu eignen, Konturen hervorzuheben.

Symbole und Buchstaben: Buchstaben, Zahlen und einige Symbole, wie z. B. Eheringe, kann man auch fertig kaufen. Sie veredeln oft eine Hochzeits- oder Taufkerze.

